
第１８～２０回議会報告会の実施結果について 

 

１ 会場別の状況 

会  場 第三地区公民館 今井公民館 新村公民館 

時  間 午後７時～８時 35分 午後７時～８時 18分 午後７時～８時 30分 

参加者数 

(議員を含む) 
４０人 ４７人 ３６人 

 

２ 実施内容 

⑴ 議会報告 

ア 市議会の仕組み・活動について 

イ ２月定例会の審議結果 

⑵ 報告に対する質疑応答 

⑶ 議会及び市の政策等に関する意見・提言等 

 

３ 主な質問内容 

⑴ 議会について 

議員定数を減らしたことによる影響、請願・陳情の審査方法 

⑵ ２月定例会の審議内容について 

草間彌生作品の取得理由、松くい虫対策の効果・影響・助成の有無、松本

山雅ＦＣの練習場をかりがね自転車競技場跡に建設する理由、文書館の後利

用、松枯れ対策の農薬空中散布反対の陳情を不採択とした経緯 

⑶ 市の政策等について 

健康産業の状況、臨空工業団地・新工業団地の状況、松本城外堀復元の進

捗状況、地域づくりの進め方、次世代交通・都市間交流の内容、橋梁長寿命

化対策の進め方、防犯灯ＬＥＤ化の補助金の状況 

⑷ その他 

カタクラモールの再開発に対する考え、会派に入らない理由  等 

 

４ 主な意見・提言等 

⑴ 議会報告会について 

・説明はもっと簡潔にしてほしい。 

・予算の概要について報告するならば、収入の内訳についても資料に載せる

べき。 



 

⑵ 市の政策について 

【総務委員会所管分】 

・議会も定数を減らしている。行政もスリム化を。 

・消防団の出動手当を個人口座への振り込みにできないか。 

【経済環境委員会所管分】 

・企業が輸出しやすくなる環境を。 

・健康都市宣言に沿って進めるに当たっては、農業分野、生ゴミの堆肥化

や食の健康についても検討を進めてほしい。 

 

⑶ その他 

・今井地区は産廃業者が多く、反対運動を行っているが進展がない。議会に

も協力いただきたい。 

・ネットで議論する場・仕組みを考えてほしい。 

 

５ アンケート結果 

別紙のとおり 

 


